

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Situation au lycée de l'Oisellerie

Angoulême, le 12 mars 2021

Depuis deux semaines, des opérations de dépistages par tests antigéniques se déroulent dans l'ensemble des lycées de la Charente. Le lycée de l'Oisellerie a participé le 9 mars 2021 à une opération pilote de dépistages, décidée en lien avec le Conseil régional, l'Education nationale et la DRAAF – direction régionale de l'alimentation, de l'agriculture et des forêts.

Cette opération a donné lieu à un résultat atypique de 119 cas positifs, sur les 250 personnes volontaires ne nous permettant pas d'exclure l'utilisation d'un stock de tests défectueux due à des modalités de conservation inadéquates.

Sur ce constat, toutes les personnes (élèves et enseignants) présumées positives au SRAS-CoV avec ce premier test ont été amenées à réaliser un test RT-PCR sans délai. Les résultats reçus à ce stade (100 % négatifs, représentant 73 résultats) corroborent le caractère atypique de la première session de test.

C'est la raison pour laquelle, sous réserve de la présentation d'une RT-PCR négative, la fermeture peut être levée :

- dès le 15 mars 2021 pour l'équipe enseignante ;
- dès le 16 mars 2021 pour les élèves.

Malgré cette difficulté d'ordre exceptionnelle, les opérations de dépistage qui contribuent largement à faire face à l'épidémie vont se poursuivre dans les semaines à venir.

**Contact presse**  
**Service départemental**  
**de la communication interministérielle**